

Puesta a punto de pista de pádel



Durante la mañana de hoy se han llevado a cabo las labores de mantenimiento de la pista de pádel por una empresa especializada.

Estas tareas consisten tanto en la limpieza de los vidrios como en la descompactación del césped artificial, logrando así una superficie en perfectas condiciones para la práctica deportiva y aumentando la durabilidad de la misma.

Este espacio deportivo estará en óptimas condiciones para el desarrollo de la XII edición del Open de pádel que se llevará a cabo durante este fin de semana en nuestro municipio.